



● REFORMA AL PODER JUDICIAL

Claudia Sheinbaum

LA ELECCIÓN DE JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS POR LA VÍA POPULAR DARÍA MAYOR AUTONOMÍA, SEÑALA.

PÁG. 31

DESCALIFICA DESPLEGADO DE EXPRESIDENTES

Voto popular en el PJJ le daría más autonomía, asegura Sheinbaum

La elección de los integrantes del Poder Judicial les dará mayor autonomía que si se mantiene la designación a propuesta del Ejecutivo, destacó Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa.

Destacó que se ha creado la idea, incluso los empresarios se lo han

manifestado, de que jueces, magistrados y ministros van a ser de Morena. “No tiene nada que ver con eso, es el fortalecimiento incluso de la autonomía del Poder Judicial”.

“¿Un juez electo por el pueblo a quién le responde? Al pueblo. Tienen más autonomía los que son electos

por el pueblo que los que son electos de manera indirecta, a través de la propuesta de la presidenta”.

Argumentó que si el gobierno buscara controlar la Suprema Corte se mantendría el procedimiento vigente para designar ministros, pues a ella le tocará enviar la propuesta al Senado para sustituir a Luis María Aguilar, y en años siguientes serían los casos de Jorge Pardo, Alberto Pérez Dayán y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena.

Además descalificó el desplgado de expresidentes internacionales que han criticado la reforma judicial, incluidos los mexicanos Vicente Fox y Felipe Calderón. —*Diana Benitez*